



#REGRESAATEXCAPILLA

DELFINA IMPULSA LA PAZ

LA GOBERNADORA INAUGURÓ UNA CANCHA DE FÚTBOL Y UNA BIBLIOTECA PARA LA COMUNIDAD

11

• MIL LIBROS FUERON DONADOS.

POR GERARDO GARCÍA

A

dos meses del enfrentamiento en Texcapilla, Texcaltitlán, la gobernadora mexiquense,

Delfina Gómez Álvarez, regresó a la comunidad para dar el silbatazo inaugural de la cancha de fútbol y presenciar la apertura de una biblioteca para promover la formación de niños y adolescentes.

Con estos eventos, la comunidad volvió al lugar del hecho violento, pero para retomar actividades recreativas en la que jóvenes de la comunidad tendrán opciones de entretenimiento.

La intervención del primer cua-



DELFINA GÓMEZ
GOBERNADORA DEL
EDOMEX

Desde Texcaltitlán, le decimos a todo el Estado de México que este es un gobierno de territorio*.

dro de Texcapilla, se ha llevado a cabo con la participación de las fuerzas federales, entre ellos, el Ejército, que se suman a la reanudación de los servicios de educación, salud, campo y asistencia social, entre otros.

A las 15:00 horas, la mandata-

POR LA JUSTICIA

- 1 • Delfina Gómez además inauguró las "Caravanas por la Justicia Cotidiana".
- 2 • Buscan acercar trámites y servicios gratuitos a las comunidades alejadas.
- 3 • Se puede acceder a 58 diferentes servicios, algunos de ellos gratis o con descuentos.

ria estatal inauguró la cancha de fútbol, en el lugar donde el 8 de diciembre murieron 14 personas, 10 criminales y cuatro ciudadanos.

El rostro de los jóvenes mostraban alegría y, con ello, dejaron atrás los hechos violentos; en las gradas sus familiares gritaban de la emoción.

En su mensaje, Delfina Gómez hizo votos para que la juventud de Texcapilla tenga un mejor futuro y mejores oportunidades; por ello, pidió a los padres de familia hacer todo lo posible para que sea seguro y justo.

De igual manera, celebró la inauguración de una biblioteca, la cual contó con la donación de 11 mil libros, y que será un espacio que podrán aprovechar los estudiantes.

Finalmente, Gómez Álvarez agradeció a los elementos de seguridad por brindar protección permanentemente a los habitantes de esta comunidad de Texcaltitlán y reconoció el trabajo José Martín Luna de la Luz. ●